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Santa Eulalia de Mérida fue una cristiana 
a la que martirizaron cuando tenía 13 años, es decir,  
a la que torturaron, hicieron sufrir y mataron
en la antigua ciudad de Emérita Augusta
por orden del emperador romano Diocleciano.

En la actualidad, 
Santa Eulalia es alcaldesa perpetua de Mérida
y es la patrona de la ciudad.

Santa Eulalia sale en procesión los días 9 y 10 de diciembre
y se realizan varias actividades en su honor.
Aquí os dejamos las actividades que se harán este año,
en honor a Santa Eulalia y con motivo de la Navidad.

En el calendario, 
pincha en el día que te interese 
para ver las actividades que habrá ese día.
Al final de cada día encontrarás un pequeño calendario,
pincha sobre él, para volver al calendario general.
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Actividades

Noviembre 2023

Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo

Diciembre 2023

Enero 2024

Perpetua: Para siempre.

Patrona: Defensora y 
protectora de la ciudad.

Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo

Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo

Mérida, Territorio de Igualdad

Si alguien te toca con intenciones sexuales sin tu permiso,
no lo permitas y pide ayuda.

Tolerancia Cero a las agresiones sexistas.
No permitas ninguna agresión sexual.

Respeta su decisión y acepta el NO por respuesta.

Muévete con seguridad y libertad.
Sin permiso es agresión.

Ligar no es acosar.

Si te encuentras en una situación incómoda o insegura, llama al:

Por unas fiestas sin agresiones sexistas
#MéridaEnIgualdad

Ofrece ayuda cuando veas situaciones de acoso.
No seas cómplice.

091 - Teléfono de la Policía Nacional

092 - Teléfono de la Policía Local

112  - Teléfono de Emergencias



Actividades

Viernes 24 de Noviembre 
A las 8 de la tarde
Concierto de la Sociedad Filarmónica “Esteban Sánchez”
en la Fundación Caja Badajoz.
Canta Alain Damas
y toca el piano Abraham Samino.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Sábado 25 de Noviembre
A las 8 de la tarde
Teatro “Amapolas Negras”
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colabora CEMART,
el Centro de Artes Escénicas y de la Música.

Domingo 26 de Noviembre
Carrera “Corre por la Mártir”.
Esta carrera se organiza en honor a Santa Eulalia
recordando con su nombre que fue martirizada.
Con este, ya serán 11 los años que se celebre esta carrera.
La carrera empezará a las 11 de la mañana
en la Rotonda de la Consejería de Agricultura
y después pasará por:

•  la Avenida de Portugal, 
•  el Puente Romano, 
•  la Calle del Puente,
•  la Plaza de España, 
•  la Calle Santa Eulalia, 
•  la Calle Alonso Zamora Vicente, 
•  la Calle Romero Leal, 
•  la Calle Santa Catalina, 
•  la Calle Santa Eulalia, 
•  la Puerta de la Villa 
•  y la Rambla Santa Eulalia 

para terminar en la Basílica de Santa Eulalia de Mérida.

Después, a las 12 y cuarto de la mañana
se hará una ofrenda floral, es decir, 
se entregarán flores a Santa Eulalia,
como muestra de respeto y recuerdo.
Esta actividad la organiza 
el Club Atletas Populares de Mérida.

Del 30 de Noviembre al 15 de Diciembre

A las 11 y media de la mañana
Inauguración del Concurso Escolar
“Encuentro con Eulalia”
en el Centro Cultural Alcazaba
Esta actividad la organiza 

la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.

Jueves 30 de Noviembre

A las 6 y media de la tarde
Cuentacuentos “El jueves ven y te cuento”
en el Centro Cultural Alcazaba
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Homenaje a Luisa Paula Gragera y de la Vera
y concierto de Lourdes Pastor
en el Teatro María Luisa.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario

Volver a Calendario

Volver a Calendario

Volver a Calendario

Homenaje: Actos que se 
hacen en honor de una 
persona.



Actividades

Del 1 al 15 de Diciembre
Campaña de decoración Navideña “Luces al Corazón”,
es decir, actividades para decorar diferentes espacios
durante la temporada de Navidad
y crear un ambiente festivo y atractivo 
para las personas que visiten la ciudad.
Las personas o empresas que quieran participar 
se pueden apuntar de forma gratuita
enviando un correo a “faavvmerida@gmail.com”.
Esta actividad la organiza 
la Federación de Asociaciones de Vecinos Augusta Emérita
y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Viernes 1 de Diciembre
Es el Día Mundial del Sida
y para recordarlo, se iluminará de color rojo, 
la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 10 y media de la mañana
Taller infantil “Welcome Navidad” 
es decir“Bienvenida Navidad”.

A las 7 de la tarde
Encendido de la iluminación navideña
en la Plaza de España.
Después, se realizará 
el pasacalles “Los duende de la Navidad”.
Este pasacalles comenzará en la Plaza de España
y recorrerá las calles del centro de la ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Actividad Infantil “La magia de Tigu y Luna”.

Sábado 2 de Diciembre
A las 12 de la mañana
Premios Turuta de Oro número 21
en el Teatro María Luisa.
Podrás disfrutar de la Gala, la actuación y una comida
por un total de 30 euros por persona.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 1 de la tarde
Convivencia solidaria navideña
en el Parque de la Ermita de la Antigua.
Una convivencia es un espacio de encuentro 
en el que las personas comparten comida, bebida... 
charlan y se divierten.
Esta actividad la organiza 
la Cofradía de Nuestro Padre Jesús de la Humildad,
María Santísima de las Lágrimas
y Santa Ángela de la Cruz.

A las 8 de la tarde
Teatro “La casa de Bernarda Alba”
en el Centro Cultural La Antigua.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colabora FATEX, 
la Federación de Asociaciones de Teatro de Extremadura
y AUPEX, 
la Asociación de Universidades Populares de Extremadura.

Domingo 3 de Diciembre

A las 5 de la tarde
Musical “Los tres cerditos”
en el Palacio de Congresos y Exposiciones.

A las 7 y media de la tarde
Teatro “Milagro en el Convento de Santa María Juana”
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colabora FATEX, 
la Federación de Asociaciones de Teatro de Extremadura
y AUPEX, 
la Asociación de Universidades Populares de Extremadura.

Martes 5 de Diciembre
A las 8 de la tarde
Concierto de Navidad “Lucky Duckies”
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Miércoles 6 de Diciembre
A las 12 de la mañana
Pregón de Santa Eulalia
realizado por Antonio Bellido Almeida
en la Basílica de Santa Eulalia.
Después, actuará la Banda de Música 
de Mérida.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.

Pregón: Discurso con el 
que se da comienzo a una 
fiesta o una celebración 
y se invita a participar en 
ella.

Viernes 8 de Diciembre
A las 5 de la tarde
Taller infantil “Postales Navideñas”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 y cuarto de la tarde
Caravana de motos navideñas, 
muchas motos decoradas de Navidad 
recorrerá los barrios de la ciudad.
Esta actividad la organiza 
la Federación de Asociaciones de Vecinos Augusta Emérita
y colaboran la Asociación Extrema Custom 
y el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Inauguración “Montealto, barrio de la Navidad”
en el Parque junto a la Calle Cristina
del Barrio Montealto.
Esta actividad la organiza
la Federación de Asociaciones de Vecinos Augusta Emérita
y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Actividad musical “Al son del cajón”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Sábado 9 de Diciembre
A las 11 de la mañana
Peregrinación en honor de la Mártir Santa Eulalia.
Esta peregrinación representa el camino 
que realizó la mártir Santa Eulalia
desde la Ermita de Perales en Arroyo de San Serván 
hasta Emérita Augusta.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de Peregrinos de la Mártir Santa Eulalia.

A las 12 de la mañana
Taller infantil “Renos de Navidad”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Actividad musical “Canta y juega”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde
Procesión de la Mártir Santa Eulalia.
La procesión comenzará en la Basílica de Santa Eulalia
y pasará por:

•  Avenida de Extremadura,
•  Camilo José Cela,
•  Cervantes,
•  Puerta de la Villa,
•  Berzocana,
•  Romero Leal,
•  Plaza del Rastro,
•  Plaza de España (Burguer King, ayuntamiento y hotel)

y terminará en la Concatedral de Santa María.

A las 11 de la noche
Fuegos artificiales en honor a la Mártir Santa Eulalia
en el Puente Romano 
y en la Rotonda de la Loba Capitolina.
Este año es el Año Jubilar Eulaliense, es decir, 
un año especial de celebraciones y peregrinaciones 
en honor a Santa Eulalia.
Durante este año jubilar se concede el perdón 
total o parcial de penas
por los pecados cometidos.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Domingo 10 de Diciembre
A las 9 de la mañana
Montaje de alfombras de flores
en el Hornito de Santa Eulalia.
La Asociación de Alfombristas de Ponteáreas
terminará de montar una gran alfombra de flores redonda,
de 9 metros de diámetro, es decir, de extremo a extremo.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 10 menos cuarto de la mañana
Procesión de la Mártir Santa Eulalia.
La procesión comenzará en la Concatedral de Santa María,
y pasará por:

•  la Plaza de España, 
•  Calle Santa Eulalia,
•  Puerta de la Villa, 
•  Rambla de la Mártir Santa Eulalia,
•  Avenida de Extremadura

y terminará en la Basílica de Santa Eulalia.

A las 11 y media de la mañana 
Se hará una ofrenda floral, es decir, 
se entregarán flores a Santa Eulalia,
como muestra de respeto y recuerdo
en el Hornito de Santa Eulalia.
Esta actividad la organiza 
la Asociación Folklórica Nuestra Señora de la Antigua.

A las 12 de la mañana
Gran Petalada Pirotécnica, es decir
se lanzarán pequeños pétalos o papelillos de colores
en la Basílica Santa Eulalia.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 12 de la mañana a 2 de la tarde
Actividad infantil 
“Circuito de carreras de coches de inteligencia artificial”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 y media de la mañana
Apertura Solemne de la Puerta Santa.
Evento religioso 
en el que se abre la Puerta Santa de la Basílica 
como parte de una celebración especial, 
en el Año Jubilar Eulaliense.
Con esta apertura de la Puerta Santa 
se invita a la ciudadanía a acercarse a la Basílica
y experimentar el amor y el perdón de Dios.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Taller de vino caliente.
Las plazas son limitadas, 
por lo que es necesario apuntarse para participar.
Puedes pedir información 
enviando un correo electrónico a:
mercadosartesanos2022@gmail.com

A la 1 de la tarde
Se celebrará una misa en la Basílica
por la festividad de Santa Eulalia
con la que se marcará el inicio del Año Jubilar.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 2 y cuarto de la tarde
Pitarra Popular
en el Atrio de la Basílica de Santa Eulalia.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Taller infantil “Adornos navideños y aromáticos”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Espectáculo musical de Rosario Abelaira
“Yo soy canción española”
en el Centro Cultural La Antigua.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y cuarto de la tarde (primer turno)
y a las 7 y media de la tarde (segundo turno)
Videomapping
y Concierto de la Orquesta 
y Coros Ciudad de Mérida
en el Atrio de la Basílica de Santa Eulalia.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario
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Lunes 4 de Diciembre
Es el Día Internacional de las personas con discapacidad 
A las 4 y media de la tarde
habrá actividades en la Plaza de España.
Las actividades las organiza 
la Plataforma del Voluntariado de Mérida
y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario

Jueves 7 de Diciembre
A las 8 de la tarde (primer turno)
y a las 9 de la noche (segundo turno)
Teatro “Cuando levante la niebla”
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

Pitarra: Vino que se hace 
de forma casera en las 
bodegas familiares.

Videomapping: Proyectar 
imágenes y videos 
sobre superficies 
tridimensionales, como 
edificios o esculturas, 
para crear efectos 
visuales impresionantes.



Volver a Calendario

Lunes 11 de Diciembre 

A las 11 de la mañana
Recorrido Civil y Militar con las Legiones Fundacionales
de Augusta Emérita, es decir, 
un desfile en el que se mostrará el aspecto 
de las personas y los militares 
de la época en la que se creó Augusta Emérita, 
la antigua ciudad romana que existió
en lo que hoy es Mérida.
Este desfile recorrerá:

•  El Teatro Romano, 
•  Calle José Ramón Mélida
•  Calle Sagasta, 
•  Calle Romero Leal, 
•  Plaza del Rastro, 
•  Plaza de España, 
•  Calle Félix Valverde Lillo, 
•  Calle Camilo José Cela,
•  Calle Cervantes, 
•  Puerta de la Villa
•  y Rambla Santa Eulalia (junto al Obelisco de Santa Eulalia).

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Visitas guiadas.
Hay 2 recorridos diferentes.
El Recorrido 1 pasará por:

•  el Teatro Romano, 
•  el Anfiteatro Romano,
•  el Pórtico del Foro,
•  el Templo de Diana,
•  el Puente Romano 
•  y la Alcazaba.

Y el Recorrido 2 pasará por:
•  el Puente Romano,
•  la Alcazaba,
•  el Templo de Diana,
•  el Pórtico del Foro,
•  el Teatro Romano
•  y el Anfiteatro Romano.

Si quieres participar en estas visitas
debes apuntarte enviando un correo electrónico a:
www.turismomerida.org

Juegos Populares
en el Parque López de Ayala.

Estas actividades las organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 y media de la mañana
Espectáculo musical 
ofrecido por la Sociedad Filarmónica “Folkmaenia”
en el Teatro María Luisa.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde (primer turno)
y a las 7 de la tarde (segundo turno)
Videomapping
en la Basílica de Santa Eulalia.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Gran concierto
“No me pises que llevo Chanclas” y “Los Inhumanos”
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Videomapping: Proyectar 
imágenes y videos 
sobre superficies 
tridimensionales, como 
edificios o esculturas, 
para crear efectos 
visuales impresionantes.



Martes 12 de Diciembre

A las 12 de la mañana
Actividad infantil
Gymkana “El enigma de la Navidad”
para centros escolares 
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde
Concierto de villancicos
de la Coral Augusta Emérita
en la Concatedral de Santa María.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Miércoles 13 de Diciembre
A las 10 y media de la mañana
Entrega de premios
del primer concurso poético (de poesía)
Mártir Santa Eulalia
de los Centros de Mayores,
en el Auditorio del Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Actividad infantil
Gymkana “El robo de la magia”
para centros escolares 
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

Jueves 14 de Diciembre

A las 6 y media de la tarde
Cuentacuentos “El jueves ven y te cuento”
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario
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Gymkana: Actividad 
o juego en el que las 
personas que participan 
deben superar un 
conjunto de pruebas o 
desafíos en un recorrido 
determinado.

Gymkana: Actividad 
o juego en el que las 
personas que participan 
deben superar un 
conjunto de pruebas o 
desafíos en un recorrido 
determinado.

Viernes 15 de Diciembre

A las 5 de la tarde
Taller infantil “Canaleta navideña”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 y media de la tarde
Concurso de villancicos solidarios
en el Centro Cultural de la Antigua.
Esta actividad la organiza 
la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno,
Santísimo Cristo de los Remedios
y Nuestra Señora del Mayor Dolor.

A las 6 de la tarde
Acto para finalizar el concurso de dibujo 
“Encuentro con Eulalia”
en el Centro Cultural Alcazaba
Esta actividad la organiza
la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.

A las 7 de la tarde
Actividad musical “Al son de la Navidad”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Inauguración del Árbol Navideño de Ganchillo
y después se ofrecerá chocolate caliente
en la Plaza Óscar Arias.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de vecinos de María Auxiliadora.

A las 8 de la tarde
Teatro “La curva de la felicidad”
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colabora CEMART, 
el Centro de las Artes Escénicas y de la Música
de Mérida.

Volver a Calendario



Sábado 16 de Diciembre

A las 12 de la mañana
Taller de artesanía y gastronomía
en la que podrás hacer una tabla de quesos de cerámica
y aprender a combinar diferentes tipos de quesos, 
en el Parque López de Ayala.
Las plazas son limitadas, 
por lo que es necesario apuntarse para participar.
Puedes pedir información 
enviando un correo electrónico a:
mercadosartesanos2022@gmail.com
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Actividad musical “Concierto de Rock”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Teatro “No hay ladrón que por bien no venga”
en el Centro Cultural La Antigua.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colabora ESCENAMATEUR, es decir, 
la Confederación de Teatro Amateur
Y FATEX, la Federación de Asociaciones de Teatro 
de Extremadura.

Domingo 17 de Diciembre
A las 11 de la mañana
Belén Viviente San José
y concurso de migas extremeñas
junto a la Parroquia de San José.
Esta actividad la organiza la Cofradía de la Sagrada Cena
y Nuestra Señora del Patrocinio.

De 12 a 2 de la tarde
Actividad infantil
“Sesiones de coches de radio control”
es decir coches que se pueden controlar 
y dirigir a distancia, con un mando.
Esta actividad se ofrecerá 
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Actividad infantil “Pintacaras Navideño”
en el Parque López de Ayala.
En esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Musical “Barbie”
en el Palacio de Congresos y Exposiciones.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Teatro “Anasté, la Hecatombe del Tarteso”
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

Y espectáculo flamenco “Zambomba de Algaravía”
de Carmen “La Parreña”
en el Templo Diana.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Lunes 18 de Diciembre

A las 10 y media de la mañana
Gala Navideña 
de los Centros de Mayores
en el Auditorio del Centro Cultural Alcazaba.
En esta actividad se realizarán actuaciones
relacionadas con la Navidad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario
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Jueves 21 de Diciembre

De 12 de la mañana a 1 de la tarde
Exposición “De Polo a Polo”
en la Plaza Margarita Xirgú.
Esta actividad la organiza la Fundación La Caixa
y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde
Cuentacuentos “El jueves ven y te cuento”
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario

Viernes 22 de Diciembre

A la 1 de la tarde
Actividad musical 
“Master Class Flamenco Navideño”
ofrecida por Julia Báez y Yolanda Burgos
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Taller infantil “Buenos deseos”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Espectáculo familiar “Princesas y sombras”
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.

Papá Noel visita Nueva Ciudad.
Estará en la Plaza de Gabriel y Galán.
Esta actividad la organiza
la Asociación de Vecinos Nueva Ciudad.

Talleres infantiles de Navidad
y espectáculo “Cuentitis aguda”
en el local social del barrio Nuestra Señora de la Antigua.
Estas dos actividades se ofrecen 
para niños y niñas que tengan entre 4 y 10 años.
Pueden participar un máximo de 40 niños y niñas.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Gala Lírica, es decir,
un espectáculo de ópera u otro género lírico 
en el que se pueden incluir actuaciones 
de cantantes, coros y orquestas.
Este gala la ofrece
el Centro de Interpretación de la Voz
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 10 de la noche
Zambombá Flamenca por Navidad
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario

Sábado 23 de Diciembre 

Durante todo el día
Quinta Convivencia Solidaria Navideña de Nueva Ciudad
en la Plaza Gabriel y Galán.
Una convivencia es un espacio de encuentro 
en el que las personas comparten comida, bebida... 
charlan y se divierten.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de Vecinos Nueva Ciudad
y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 de la mañana (primer turno)
y a las 12 y media de la mañana (segundo turno)
Visitas guiadas por Mérida 
para toda la familia.
Estas visitas guiadas empezarán 
en la Plaza de las Méridas del Mundo.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 y media de la mañana
Taller infantil “Papá Noel”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Talleres infantiles de Navidad
y espectáculo “Cuentitis aguda”
en el local social del barrio Zona Sur.
Estas dos actividades se ofrecen 
para niños y niñas que tengan entre 4 y 10 años.
Pueden participar un máximo de 40 niños y niñas.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 y media de la mañana
Taller de instrumentos y Folklore
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza 
la Asociación Folklórica y Cultural 
Nuestra Señora de la Antigua
y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A la 1 de la tarde
Pastorada Navideña,
en la Plaza de Santa María.
Es decir, una representación teatral o musical 
que recrea el nacimiento de Jesús 
y la visita de los pastores al pesebre.
Esta actividad la organiza la Real Hermandad 
y Cofradía Infantil de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli, 
Santísimo Cristo de las Injurias y Nuestra Señora del Rosario.

De 5 a 7 de la tarde
Visita de Papá Noel 
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 y media a 8 de la tarde
Pasacalles Navideño.
Este pasacalles comenzará 
en el Museo Nacional de Arte Romano
y pasará por:

•  Calle José Ramón Mélida,
•  Puerta de la Villa,
•  Calle Santa Eulalia, 
•  Plaza de España, 
•  y terminará en el Templo de Diana

donde habrá un pequeño concierto.
Esta actividad la organiza la Agrupación Musical
Nuestra Señora de la Paz.

A las 6 de la tarde
Talleres infantiles de Navidad
y espectáculo “Cuentitis aguda”
en el local social del barrio Plantonal de Vera.
Estas dos actividades se ofrecen 
para niños y niñas que tengan entre 4 y 10 años.
Pueden participar un máximo de 40 niños y niñas.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Actividad musical
“Coro de la Dehesa Extremeña”
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Cuentos de la Ciudad Volante de Mel Abín
en el Centro Cultural La Antigua.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario

Martes 26 de Diciembre

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Taller de Navidad
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Actividad infantil “Juegos Populares”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde 
Taller infantil “Dulce Navidad”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Actividad Musical para mayores
ofrecida por Inés Alhaja.

A las 5 de la tarde (primer turno)
y a las 7 de la tarde (segundo turno)
Actividad infantil “Peque Chef”.
Habrá clases de cocina para niños y niñas
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Talleres infantiles de Navidad
y espectáculo “Cuentitis aguda”
en el local social del barrio San Juan.
Estas dos actividades se ofrecen 
para niños y niñas que tengan entre 4 y 10 años.
Pueden participar un máximo de 40 niños y niñas.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde
Espectáculo infantil “Vega, la estrella”
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario

Hecatombe: Es una gran 
catástrofe o desastre.
Tarteso: Antiguo reino y 
civilización en la región 
que hoy corresponde a 
Andalucía.

Martes 19 de Diciembre

A las 7 y media de la tarde
Gala “Luces al corazón”
en el Centro Cultural Alcazaba.
Actuará Claudia Abela 
y la Banda de Música de Mérida
dirigida por Pilar Vizcaíno.
Esta actividad la organiza 
la Federación de Asociaciones de vecinos “Augusta Emérita”
y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario

Miércoles 20 de Diciembre

A las 5 de la tarde (primer turno)
y a las 7 de la tarde (segundo turno)
Actividad infantil “Peque Chef”.
Habrá clases de cocina para niños y niñas
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario

Zambombá: Tocar la 
zambomba.

Folklore: Conjunto de 
tradiciones, costumbres, 
creencias, música, 
danzas y expresiones 
artísticas de un pueblo o 
comunidad, transmitidas 
de generación en 
generación.



Miércoles 27 de Diciembre

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Taller de Navidad
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Primer concurso de dibujo
“Envuélvete en Navidad”
en el Centro Social.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de vecinos Nueva Ciudad.

A las 5 de la tarde 
Taller infantil “Marca la Navidad”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 y media de la tarde 
Juegos y merienda infantil
en el local social del barrio de María Auxiliadora.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de vecinos María Auxiliadora.

Musical “Papá Noel. Misión salvar la Navidad”
en el Palacio de Congresos y Exposiciones.

A las 6 de la tarde
Talleres infantiles de Navidad
y espectáculo “Cuentitis aguda”
en el local social del barrio Nueva Ciudad.
Estas dos actividades se ofrecen 
para niños y niñas que tengan entre 4 y 10 años.
Pueden participar un máximo de 40 niños y niñas.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde
Teatro “Alicia en el País de las Maravillas”
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

Jueves 28 de Diciembre

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Taller de Navidad
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Taller infantil “Decora tu estrella”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde 
Taller infantil “Atrapasueños”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Talleres infantiles de Navidad
y espectáculo “Cuentitis aguda”
en el local social del barrio La Calzada.
Estas dos actividades se ofrecen 
para niños y niñas que tengan entre 4 y 10 años.
Pueden participar un máximo de 40 niños y niñas.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde
Cuentacuentos “El jueves ven y te cuento”
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Teatro “Misterio de BU...¡FO!”
en el Centro Cultural La Antigua.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario



29 de Diciembre

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Taller de Navidad
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

A la 1 de la tarde
Actividad musical 
“Master Class Flamenco Navideño”
ofrecida por Julia Báez y Yolanda Burgos
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Taller infantil “Máscaras Navideñas”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Espectáculo “Trazos mágicos”
en el Centro Cultural “La Antigua”.

Talleres infantiles de Navidad
y espectáculo “Cuentitis aguda”
en el local social del barrio Montealto.
Esta actividad se ofrece
para niños y niñas que tengan entre 4 y 10 años.
Pueden participar un máximo de 40 niños y niñas.

Gran fiesta pre-uvas,
para tomar por adelantado las 12 uvas de Nochevieja,
en la Plaza de España.

Estas actividades las organiza el Ayuntamiento de Mérida.
Volver a Calendario

Sábado 30 de Diciembre

A las 11 de la mañana (primer turno)
y a las 12 y media de la mañana (segundo turno)
Ruta teatralizada “Historicum: 
un paseo por la historia de Mérida”.
Las rutas empezarán 
en la Plaza de las Méridas del Mundo.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Llegada del Paje Real
a la Plaza del Obelisco (Rambla de Santa Eulalia).
Esta actividad la organiza 
la Cofradía Ferroviaria del Descendimiento, 
Santísima Virgen de las Angustias
y María Santísima de la Esperanza.

Fiesta Infantil Fin de Año
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A la 1 de la tarde
Taller infantil “Navidades sostenibles”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Teatro “Charo la quitapenas”
en el Centro Cultural La Antigua.
Esta actividad la organiza 
el Ayuntamiento de Mérida.

Carrera de San Silvestre de Mérida 2023.
La carrera empieza en Félix Valverde Lillo.
Esta actividad la organiza 
el Club de Atletismo Mitreo
y colabora el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario



Actividades

Martes 2 de Enero

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Taller de Navidad
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 de la mañana
Taller infantil “Coronas Reales”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Actividad infantil “Los cuentos de Shinny”
dirigido por Yörik Artes Escénicas,
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Taller infantil “Reyes Magos y Reinas Magas”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

 las 6 de la tarde
Talleres infantiles de Navidad
y espectáculo “Cuentitis aguda”
en el local social del barrio María Auxiliadora.
Estas dos actividades se ofrecen 
para niños y niñas que tengan entre 4 y 10 años.
Pueden participar un máximo de 40 niños y niñas.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 6 de la tarde a 9 de la noche
Estarán los carteros reales
en la Plaza de España
para recoger las cartas para los Reyes Magos
de todos los niños y niñas.
Esta actividad la organiza 
la Organización Juvenil Española
y paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Concierto de Año Nuevo de la Orquesta de Extremadura
en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.
Esta actividad la organiza 
la Fundación Orquesta de Extremadura
y el Ayuntamiento de Mérida.

3 de Enero

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Taller de Navidad
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 de la mañana
Taller infantil “Un regalo sostenible”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Actividad infantil “El sueño del zampamazapán”
dirigido por Yörik Artes Escénicas,
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Taller infantil 
“Marionetas Melchor, Gaspar y Baltasar”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Talleres infantiles de Navidad
y espectáculo “Cuentitis aguda”
en el local social del barrio El Prado.
Estas dos actividades se ofrecen 
para niños y niñas que tengan entre 4 y 10 años.
Pueden participar un máximo de 40 niños y niñas.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 6 de la tarde a 9 de la noche
Estarán los carteros reales
en la Plaza de España
para recoger las cartas para los Reyes Magos
de todos los niños y niñas.
Esta actividad la organiza 
la Organización Juvenil Española
y paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

4 de Enero 

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Taller de Navidad
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Taller infantil “Carta a los Reyes Magos”
en la Parque López de Ayala.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 12 de la mañana a 2 de la tarde
Podrás visitar a los Pajes Reales 
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Taller infantil “Transferencias de Navidad”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Talleres infantiles de Navidad
y espectáculo “Cuentitis aguda”
en el local social del barrio de San Andrés.
Estas dos actividades se ofrecen 
para niños y niñas que tengan entre 4 y 10 años.
Pueden participar un máximo de 40 niños y niñas.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 6 de la tarde a 9 de la noche
Estarán los carteros reales
en la Plaza de España
para recoger las cartas para los Reyes Magos
de todos los niños y niñas.
Esta actividad la organiza 
la Organización Juvenil Española
y paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

5 de Enero

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Taller de Navidad
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Taller infantil “Carta a los Reyes Magos”
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 12 de la mañana a 2 de la tarde
Podrás visitar a los Pajes Reales 
en la Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde
Cabalgata de los Reyes Magos,
que recorrerá las siguientes calles:

•  Calle Juan Antonio Díaz Pintado.
•  Avenida Reina Sofía.
•  Rotonda Tres Fuentes.
•  Avenida Juan Carlos I.
•  Avenida de Extremadura.
•  Calle Marquesa de Pinares (zona en silencio).
•  Calle Ferrocarril.
•  Avenida José Fernández López.
•  Paseo de Roma.
•  Rotonda de la Loba Capitolina.
•  Y Plaza del Rastro.

Cuando termine la cabalgata
los Reyes Magos saludarán 
desde el Balcón del Ayuntamiento
a todas las personas de la plaza.
En esta actividad colaboran
las asociaciones de la ciudad
y la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario
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Diciembre 2023

Enero 2024

Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo

Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo

Parque López de Ayala

En el Parque López de Ayala podrás disfrutar del mercado 
y del parque de atracciones.

El Mercado de Navidad abrira:

De 11 de la mañana a 2 y media de la tarde
y de 5 y media de la tarde a 9 y media de la noche
menos los días marcados en color que:

Abrirá solo de 5 y media de la tarde a 9 y media de la noche.

Abrirá solo de 11 de la mañana a 2 y media de la tarde.

Estará cerrado.

El parque de atracciones abrirá:

Diciembre 2023

Enero 2024

Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo

Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo

Solo de 5 de la tarde a 10 de la noche.

De 12 de la mañana a 2 y media de la tarde

y de 4 y media de la tarde a 11 de la noche.

De 11 y media de la mañana a 3 de la tarde.

Solo de 4 de la tarde a 11 de la noche.

Podrás comprar 2 entradas por el precio de una 
para la pista de hielo.

Noviembre 2023

Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo




